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Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Patrício 

Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores para a verificação de quórum, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 05/2024, que foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de 

todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente,  o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura das correspondências recebidas onde havia Convite Oficial para a 2ª 

Gutes Fest e Convite da União dos Vereadores do Estado do Rio Grande do 

Sul UVERGS, em seguida realizou a leitura das correspondências expedidas 

onde haviam ofício nº 07/2024 ao Vereador Gelson José Bard, ofício nº 

08/2024 para a Secretaria Municipal da Saúde,  Pedido de Providência nº 

02/2024, de autoria do Vereador José Gustavo Rech, assunto: “Providência: 

Instalação de tachões na faixa lateral da Ciclovia”, Pedido de Providência 

nº 03/2024, de autoria do Vereador José Gustavo Rech, assunto: “Providência: 

Melhorias na rua de Morro Jahn que se encontra parcialmente 

interditada”, Indicação nº 03/2024, de autoria do Vereador José Gustavo 

Rech, assunto: “indicar ao Executivo Municipal juntamente com a Secretaria de 

Obras a instalação de placas de orientação e conscientização responsável, na 

praça, para as pessoas que passeiam no local com seus animais de estimação 

recolherem os dejetos”, Pedido de Informação nº 04/2024, de autoria do 

Vereador Gelson José Bard, assunto: “solicitar informações ao Executivo 
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Municipal de como está o andamento do projeto para realizar a pavimentação 

da outra saída de Morro Jahn, que dá acesso à Avenida Pedro Chies, qual a 

previsão de início da obra”, Pedido de Providência nº 04/2024, de autoria do 

Vereador Daniel Inácio Reichert, assunto: “Solicitação de orçamentos e 

quilometragem para recapagem do asfalto nas Avenidas Pedro Chies (trecho: 

do trevo de São Pedro até as proximidades da Rua João Alfredo Reichert) e 

Duque de Caxias  (trecho: do Mercado Schommer até no trevo de São Pedro, 

e da rótula até as proximidades da residência da Bernadete Lermen)”. 

Conforme a ordem do dia o Secretário André Mallmann realizou a leitura dos 

pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação referente aos 

Projetos de Lei números 18, 20, e 21/2024, todos com pareceres favoráveis a 

aprovação a tramitação da matéria, colocados os Projetos de Lei números 18, 

20 e 21/2024, em discussão e votação simbólica, foram aprovados todos os 

projetos por unanimidade. Nas explicações pessoais: o Vereador Roque 

Weimann agradeceu a todos presentes na Sessão Ordinária, citou o Secretário 

da Administração Régis Follmann, Secretário da Educação Samuel Leidemer, 

o Guilherme Schmitz, Secretaria da Saúde Seleni Cornelius Auler parabenizou 

os trabalhos que estão realizando no município. A Vereador Rejane Maria 

Mallmann saudou boa noite a todos, disse que só tem a agradecer aos que 

estão presentes na Sessão, desejou sucesso ao Samuel, disse que todos estão 

acreditando no trabalho dele, assim como o Régis, disse que ficou muito feliz 

com a escolha que realizaram. O Vereador José Gustavo Rech agradeceu a 

presença de todos, deixou sua homenagem aos 32 anos de emancipação 

política de São Pedro da Serra. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein 

agradeceu a todos presentes, o ex-secretário, desejou sucesso aos novos 

Secretários, disse que confia no trabalho e competência dos dois. Lamentou ao 

não reajuste no projeto 21/2024. Parabenizou São Pedro da Serra pelos 32 

anos, agradeceu todos os legisladores que passaram por esta Casa Legislativa, 

assim com o trabalho deles levaram o Município onde está hoje, agradeceu a 
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todos os Munícipes que continuem acreditando nos trabalhos da Administração 

e do Legislativo para o que o Município prospere. O Vereador Daniel Inácio 

Reichert agradeceu a todos presentes, e que assistem pelo facebook. Disse 

que na semana teve a oportunidade de ir a Porto Alegre participar das 

assinaturas do Projeto Pavimenta II, lembrou que este é o projeto do Governo 

do Estado, não é de somente um Deputado ou de um Vereador, é uma soma 

de esforços, assim como mais Municípios conseguiram arrecadar, parabenizou 

o Município por conseguir novamente um valor. Lembrou que haverá a visita 

ao Agro AFUBRA, a Prefeitura disponibiliza um ônibus, as inscrições eram até 

o dia de hoje, se por ventura alguém ainda quiser, tem que se informar se ainda 

possui vagas, disse que é sempre muito bom participar. Colocou que nos 

últimos dias começaram a mexer no campo São Pedro para as obras de 

reforma e ampliação da Copa Cozinha, um projeto esperado pelos atletas e 

pela sociedade a muito tempo, que está se manifestando para que saia do 

papel, disse que o projeto tem uma duração de 5 meses para estar pronto. 

Comentou sobre o dia 20 de março, emancipação de São Pedro da Serra, 

começou no ano de 1992, 32 nos de história, diz que sente muito feliz por fazer 

parte dessa história, e agradeceu a todos que já fizeram parte e contribuíram 

com nosso Município. O Vereador Gelson José Bard agradeceu todos 

presentes, desejou sucesso aos novos Secretários. Disse que também lamenta 

pelo projeto 21/2024 que então se parte do Executivo que não tem como dar 

reajuste é triste né, disse que se coloca no lugar deles, pois todos tiveram 

reajuste salarial, e os que mais precisariam, quantas vezes é comentado aqui, 

que o futuro do Município é a educação, assim esperamos que para o próximo 

ano tenhamos resultados melhores. Comentou também referente ao projeto de 

lei nº 18/2024 dos R$150.000,00 do Deputado Busato que foi comentado na 

semana passada, explicou a situação, disse que a Prefeita teve reunião com 

alguns vereadores, e diz que ela colocou que precisava do dinheiro para 

concluir aquela obra, então tudo bem, disse que tinham uma outra proposta, 
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mas tudo bem, disse que acha que a Prefeita fica um pouco em dívida com os 

vereadores, quando começam a solicitar pedidos que também sejam olhados 

com bons olhos. Agradeceu aos colegas pelo ofício. Parabenizou todos pelos 

32 anos do Município, a todos que já passaram por aqui, no executivo ou no 

legislativo, disse que o mais importante é lembrar das pessoas que tiveram 

coragem de emancipar o Município, disse que todos os prefeitos que passaram 

deixaram a sua marca tentando fazer o melhor pelo município e assim espera 

que continue. A Vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a todos os 

presentes e aos que acompanham pelas redes sociais, agradeceu ao 

Presidente Patrício que na semana passara retirou os três projetos de votação, 

pois estavam com dúvidas, e ficou encarregado de marcar uma reunião com a 

Prefeita e assim feito, na quinta feira todos tiveram a oportunidade de estar na 

reunião, mas só estavam em quatro vereadores junto com a Prefeita, para 

debater sobre os projetos, e com isso também ela colocou sobre outros projetos 

que estão previstos para esse ano, dessa forma disse que ficou muito triste por 

não conseguir o que queriam referente aos projetos 20 e 21/2024, um reajuste 

nos valores, enfim não se consegue, não se tem receita, tudo já está orçado 

para este ano, mas esperamos que no ano que vem isso seja visto com bons 

olhos, pois sabemos o quanto é importante se hoje temos secretários novos 

aqui é graças aos estudos e dedicação deles que foram atrás de grandes 

objetivos e é isso que queremos ao jovens que estão nas universidades, os que 

fazem o EJA para ir adiante, aos que fazem outros cursos politécnicos e 

técnicos que tenham a oportunidade de incentivo do Município, que sabemos 

que todos os cursos são caros e sabemos como é difícil, disse que assim 

esperamos até o ano que vem. Colocou do projeto 18/2024, que a Prefeita 

explicou da prioridade dela utilizar no asfalto de Linha Babilônia para conseguir 

terminar isso, disse que achou importante ela explicar, por que se ela der início 

ao objetivo que os vereadores queriam, ela não consegue concluir isso, e dessa 

forma consegue concluir um projeto, disse que os debates são extremamente 
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importante para haver esclarecimentos, disse que são nove vereadores que 

precisam trabalhar por São Pedro da Serra independentemente de partido 

político. Colocou que amanhã 32 anos de uma linda história de São Pedro da 

Serra, com muitos desafios desde o início. Desejou aos novos Secretários 

Regis e Samuel sucesso, e que a casa está sempre aberta para trocas de ideias 

não somente quando se tem problemas e sim para ajudar. O Vereador André 

Mallmann comentou sobre os projetos 20 e 21/2024 que foi coloca na reunião 

os motivos de não poder conceder este reajuste, mas diz que saíram da reunião 

com a promessa de já brigar para este reajuste já ser incluído no orçamento do 

próximo ano, disse que todos os vereadores têm a obrigação de cobrar isso 

mais adiante do Executivo. Destacou e reiterou sua confiança nos dois novos 

Secretários, dois jovens com o potencial enorme, esperamos que consigam 

desenvolver a todo o vapor. Lembrou que nosso Município amanhã estará 

festejando seus 32 anos de história, disse que olhando para o quadro da 

Comissão Emancipadora realizou a leitura de todos os nomes, que através 

deles que se fez possível São Pedro da Serra ser um Município, agradeceu a 

todos os Prefeitos que passaram por São Pedro, assim como todos os 

vereadores, secretários e servidores públicos que todos fazem parte de uma 

crescente busca de melhorias para nosso Município, todos eles trabalham para 

o melhor da população. Disse que devemos agradecer que São Pedro da Serra 

conquistou um dos maiores valores do Estado, perante aos Municípios da 

região, que não é o trabalho de um vereador ou Deputado, mas com certeza 

existiu uma força um pouquinho maior, por que se não este valor não seria 

maior que os dos outros municípios, agradeceu a todos que se empenharam 

nisso para que fosse possível, por que com certeza esse valor será bem 

investido no Município. O Presidente Patrício Hanauer parabenizou o 

Município por estes 32 anos de história. Comentou sobre o Projeto 21 do 

incentivo aos universitários, disse que na semana passada o vereador Carlos 

Schlindwein havia solicitado um ofício pedindo um retorno do Executivo do 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

reajuste, acabou não vindo, disse que preza muito pelo dialogo, foi feita uma 

reunião e conseguiram entender o motivo desse não reajuste e como o 

vereador André Mallmann colocou, claro que a Prefeita não vai estar no ano 

que vem, então ela não teve como se comprometer com isso, a gente se 

compromete para que no ano que vem consiga colocar o reajuste deste ano e 

reajuste da inflação do ano que vem em cima deste incentivo, disse que é uma 

pena, mas também temos que olhar que estão sendo feitas muitas obras no 

Município, então esse dinheiro talvez não está sendo aplicado como incentivo 

ao universitários, que é sim uma pena, mas de outra forma os munícipes estão 

ganhando um retorno, por que o Município está focado muito em obras. 

Parabenizou a Diretoria de Linha Babilônia, o baile de Kerb estava muito bem 

organizado, quem prestigiou viu que a cada ano a diretoria inova, disse que 

achou muito interessante a forma como as chopeiras foram ligadas, com os fios 

por cima, pensar na segurança, todas chopeiras elétricas, disse que acredita 

que foram 35 chopeiras. Saudou os Secretários Samuel, Régis Seleni e o ex-

Secretário Guilherme, disse aos dois Secretários novos, que assumiram as 

pastas recentemente, são duas pessoas jovens com muito potencial, disse que 

quando viu o anúncio dos nomes ficou muito feliz, pois tem muito a agregar ao 

Município, assim como a Secretária Seleni. O vereador Gelson José Bard 

disse que fica muito feliz que reiniciaram as obras do Campo de São Pedro, 

pois faz tempo que se iniciou aquela obra, um recurso conquistado através do 

Marcelo Moraes demorou a engrenar a obra, se perdeu muito dinheiro na 

comparação do material uma pena, mas fica muito feliz que agora iniciaram e 

vão tentar finalizar. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 19 de março de 2024. 


